
Egregio Vice Ministro, 

Le scrivo in merito alla procedura di approvazione per il canale Cielo, oggetto del nostro incontro avvenuto 

nella mattinata di giovedì scorso . In quell’occasione, Lei ha detto chiaramente che su questa pratica di 

autorizzazione i suoi uffici attendevano soltanto la risposta da Bruxelles in merito all’interpretazione degli 

undertaking firmati da News Corporation in occasione della nascita di SKY Italia. 

Ci risulta, come confermato dal suo ufficio, che questa interpretazione sia giunta al Suo Ministero giovedì 

stesso, ovvero una settimana fa, e che la DG Competition abbia chiarito che gli undertaking non precludano 

a Sky Italia di operare sul DTT con un canale gratuito in chiaro, come sempre sostenuto dalla nostra 

azienda. 

Restiamo dunque in attesa di un vostro celere riscontro in merito a questa pratica, nell’interesse di una 

sana e trasparente competizione nel mercato televisivo italiano. 

Tom Mockridge 

News Corporation Station Europe 


